



Ortenauer Narrenbund stolz auf Peterstaler Narrenzunft

Bad Peterstal-Griesbach. Viele aktive Mitglieder der Narrenzunft Bad Peterstal konnten in diesem Jahr ein närrisches Jubiläum feiern. Präsident Klemens Serrer zeichnete sie für ihr Engagement in der Fasent aus. Seit 44 Jahren gehören Dieter Zimmermann, Martin

Müller, Reinhard Spinner und Winfried Held zur Gruppe der Ilwedritsche. An diesem Abend konnten sie aber alle vier nicht anwesend sein. Für 33 Jahre erhielten Karl-Ludwig Korneli und Raphaela Trotter ihre Ehrung. Auch Jürge Echle, der 33 Jahre zur Narrenzunft gehört, musste

sich entschuldigen. Eine Auszeichnung für 22 Jahre als Hästräger konnten Birgit Hennersdorf, Nico Keller und Martin Haag entgegen nehmen. Seit 11 Jahren schlüpfen Anna Huber, Karin Hertwig, Dominik Bayer, Thomas Wiegert, Ralf Wössner, Cindy Kohler, Janine Schmie-

derer, Marion Hoch, Daniel Müller, Rüdiger Kühne und Sebastian Schubert ins Häs einer der vier Fasentfiguren. Die Präsidentin des Ortenauer Narrenbundes Silvia Boschert lobte den Verein. „Wir sind stolz auf solche Auszeichnungszünfte“.

Foto: Jutta Schmiederer